S e c r e t a r í a E 0522/2014

### VISITA INSTITUCIONAL AL SOLAR DE ARTIGAS EN LA PUEBLA DE ALBORTON

Informe presentado por el señor Representante Pablo Pérez González, sobre lo actuado entre los días 3 a 5 de noviembre de 2014, en la ciudad de Zaragoza, Reino de España

Literal P) del artículo 104 del Reglamento



Montevideo, 10 de diciembre de 2014

En cumplimiento del art. 104, literal p) del Reglamento de la Cámara de Representantes se adjunta el informe correspondiente al viaje realizado en Misión Oficial a España, llevado a cabo entre los días 3, 4 y 5 de noviembre de 2014.

Pablo Pérez González

Representante Nacional por Maldonado

### **INFORME**

# MISION OFICIAL MADRID - ESPAÑA

VISITA INSTITUCIONAL DEL PARLAMENTO DE LA REPUBLICA ORIENTAL DEL URUGUAY.

3, 4 Y 5 DE NOVIEMBRE 2014

- PUEBLA DE ALBORTON
- CORTES DE ARAGON
- MADRID

PABLO PEREZ GONZALEZ

REPRESENTANTE NACIONAL POR MALDONADO

Las actividades dieron comienzo el lunes 3 de noviembre en el Municipio de La Puebla de Albortón. Cuando fuimos recibidos en el ayuntamiento donde firmamos en el libro de honor hice entrega para la biblioteca del lugar de un libro titulado Historia del Municipio de San Carlos, una recopilación de documentos de Eduardo Pérez Noguéz, proyecto este, seleccionado por el fondo pro cultura 2010 de la Direccion general de Cultura de la Intendencia Departamental de Maldonado, el contenido del texto es de los trabajos pertenecientes al historiador Carolino, profesor Heraclio Pérez Ubici.

Seguidamente nos dirigimos hasta el solar originario de la familia de Artigas, donde se realizo el acto de colocación de la "piedra fundamental· de la Plaza Artigas junto a autoridades de las Cortes de Aragón. Nos dio la bienvenida el Señor Alcalde de la Puebla de Albortón, D. Dionisio; Dña. Rosa Plantagenet-Whyte Pérez, Vicepresidenta de las Cortes de Aragón; el secretario primero de las Cortes, Miguel Navarro, el diputado socialista Jesús Miguel Franco; el portavoz del PAR, Alfredo Boné; el secretario general de la Fundación Manuel Giménez Abad, José Tudela. Se procedió a la firma del acta y colocación en el monolito de la placa conmemorativa. Más tarde se visito la efigie de Jose Gervasio Artigas Arnal, ubicado a pocos metros de la futura plaza Artigas.

En estas actividades en Puebla de Albortón, la delegación uruguaya estuvo acompañada por el embajador de Uruguay en España, Sr. Francisco Bustillo.

En horas del mediodía nos dirigimos hacia Cariñena donde fuimos recibidos por el Sr. Alcalde, D. Sergio Ortiz Gutiérrez, y por el Señor Presidente del Consejo Regulador de la D.O.P, D. Antonio Ubide Bosqued, más tarde visitamos el Museo del Vino (Camino de la Platera, 7).

El martes 4 nos trasladamos al Palacio de la Aljafería donde nos reunimos con el Presidente de las Cortes de Aragón, D. José Angel Biel Rivera.

Se realizo más tarde, como estaba previsto, el Acto Cultural: Félix de Azara y el Reglamento Provisorio de 1815. En esta actividad escuchamos intervenciones del profesor Manuel Español, representando a la diputación de Huesca, región de donde es originaria la familia Azara. Por la Delegación Uruguaya intervino el diputado Jaime Trobo.

El miércoles 5 de noviembre fuimos recibidos por Celia Villalobos Talero, Vicepresidenta primera del Congreso de los Diputados; por el diputado Luis Rodríguez, Teófilo de Secretario cuarto del Congreso, y el diputado Carlos Paramo I Ponseti, por Girona, (autoridades del congreso de los diputados).

Se adjuntan fotos y artículos de prensa local.





# VISITA INSTITUCIONAL DEL PARLAMENTO DE LA REPÚBLICA ORIENTAL DEL URUGUAY 3 Y 4 DE NOVIEMBRE 2014

### 1. PROGRAMA.

LUNES, 3 DE NOVIEMBRE	
09,30	Recogida en el Palacio de la Aljafería.
09,45	Recogida de la delegación uruguaya en el Hotel Catalonia El Pilar.
10,00	Salida hacia La Puebla de Albortón
10,45	Llegada. Recibimiento en el Ayuntamiento. Firma en el Libro de Honor.
	Traslado al solar originario de la familia de José Gervasio Artigas Arnal.
11,00	Acto de colocación de la primera piedra de la Plaza de Artigas.  • Palabras de bienvenida del señor Alcalde La Puebla de Albortón, D. Dionisio  • Palabras de la señora Vicepresidenta de las Cortes de Aragón, Dña. Rosa Plantagenet-Whyte Pérez.  • Piedra fundamental:  • Firma del acta.  • Introducción de elementos simbólicos.  • Colocación en el monolito de la placa conmemorativa.  • Intervención del señor Presidente de la Cámara de Representantes del Parlamento de Uruguay, D. Aníba Pereyra.
11,15	Visita a la efigie de José Gervasio Artigas Arnal. Foto de grupo.
11,30	Refrigerio ofrecido por el Ayuntamiento de la Puebla.
12,15	Salida hacia Cariñena.





Llegada a la sede del Consejo Regulador de la D.O.P. Cariñena. Recibimiento por el señor Alcalde, D. Sergio Ortiz Gutiérrez; y por el señor Presidente del Consejo Regulador, D. Antonio Ubide Bosqued.

Visita al Museo del Vino (Camino de la Platera, 7).

14,15 Almuerzo.

16,00 Salida hacia Zaragoza.

20,30 Cena.

### MARTES, 4 DE NOVIEMBRE

10,30	Recogida en el Hotel Catalonia El Pilar.
10,45	Traslado al Palacio de La Aljafería.
11,00	Reunión con el señor Presidente de las Cortes de Aragón, D. José Ángel Biel Rivera.
11,30	Acto cultural: Félix de Azara y el Reglamento Provisorio de 1815.

13,30 Almuerzo.

Traslado a Madrid.





CAMPO DE BELCHITE

## La Puebla de Albortón estrenará una plaza para el héroe uruguayo Artigas

Una comisión de diputados del país sudamericano colocó ayer la primera piedra















